

Ressort: Technik

Interesse an Informatik-Studium nimmt weiter zu

Berlin, 12.04.2013, 10:29 Uhr

GDN - Das Interesse am Studium der Informatik nimmt weiter zu: Im vergangenen Jahr haben sich insgesamt 50.898 Studienanfänger an den deutschen Hochschulen im Bereich Informatik eingeschrieben. "Das ist ein historischer Rekord", freute sich Dieter Kempf, Präsident des Hightech-Verbands Bitkom.

Erst 2011 waren für die Informatik Rekordzahlen bei den Studienanfängern gemeldet worden, die 2012 abermals um ein Prozent überboten werden konnten. "Wir freuen uns über das ungebrochene Interesse an der Informatik, würden uns aber auch mehr Zuspruch für weitere technische Disziplinen wünschen", so Kempf. Das Wachstum bei den Studierendenzahlen entfällt unterdessen ausschließlich auf die Universitäten: 27.608 Erstsemester entschieden sich hier für ein Informatik-Studium, 6,5 Prozent mehr als noch 2011. An den Fachhochschulen war dagegen ein Rückgang um 5,2 Prozent auf 23.290 zu verzeichnen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11708/interesse-an-informatik-studium-nimmt-weiter-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com